



INFORMATION PRESSE

Laval, le 9 septembre 2022

Rentrée 2022

Christelle Morançais visite le lycée Douanier Rousseau à Laval

Ce matin, à l'occasion de la rentrée, Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire, s'est rendue au lycée Douanier Rousseau, à Laval, à la rencontre des élèves. Lors de sa visite, elle a remis les ordinateurs de l'opération #MonOrdiAuLycée aux lycéens entrant en classe de seconde (337 élèves reçoivent un PC dans l'établissement). Elle est également revenue sur le dispositif de déploiement des distributeurs de protections périodiques gratuites, dont bénéficie le lycée et a assisté à la présentation des travaux d'extension des bâtiments programmés par la Région et débutés cet été.

Le lycée général et technologique Douanier Rousseau est situé à proximité du centre-ville de Laval, au milieu d'un magnifique parc arboré. Il est baptisé du nom de Douanier Rousseau en 1972, en hommage au célèbre peintre né à Laval. Les premiers bâtiments ont été construits dès la fin du 19^{ème} siècle, puis étendus progressivement et enrichis d'une salle polyvalente, avec gradins mobiles de 144 places. Le lycée accueille 1130 élèves à la rentrée 2022.

Des travaux programmés par la Région pour améliorer les conditions d'études

Afin de répondre à l'augmentation constante des effectifs ces dernières années et à l'évolution des pratiques éducatives, la Région a programmé des travaux d'extension des locaux d'enseignement, ainsi que d'amélioration des performances thermiques :

- Restructuration et extension du bâtiment A0 ;
- Restructuration du secteur scientifique ;
- Réaménagement des locaux de la vie scolaire, de l'espace enseignants, des bureaux d'accueil familles et du pôle santé social (infirmier) ;
- Amélioration de l'accueil et de la gestion des flux piétons et véhicules ;
- Mise en accessibilité pour les personnes en situation de handicap ;
- Amélioration des performances thermiques de l'enveloppe extérieure du bâtiment comprenant la réfection des toitures terrasses, le remplacement des menuiseries extérieures et l'isolation thermique.

Le montant des travaux financés par la Région s'élève à 11.9 M€. Les travaux ont débuté cet été pour une livraison à la rentrée 2025.

Gratuité des protections périodiques

Le lycée Douanier Rousseau dispose de deux distributeurs de protections périodiques, gratuites pour les utilisatrices, et financés par la Région. Ce dispositif vise à lutter contre les inégalités sociales et à permettre aux lycéennes de choisir la solution la plus adaptée à leurs besoins. Aujourd'hui, plus d'une centaine de lycées ont ainsi pu mettre en place des distributeurs grâce au dispositif déployé par la Région (coût : 650 000 €).